

COMPETICIONES

Zúrich acogerá los Mundiales de ciclismo en ruta de la UCI en 2024

La ciudad suiza albergará la prueba junto al campeonato mundial de paraciclismo, en la que será la primera vez que se disputarán de forma conjunta.

Palco23

14 mar 2019 - 12:50

Los Mundiales de ciclismo en ruta regresan a Suiza en 2024. Zúrich albergará la competición organizada por la UCI, que por primera vez se disputará junto al Mundial de paraciclismo. Es la cuarta prueba que se disputa en Suiza en los últimos diez años.

En su próxima edición, que tendrá lugar en 2020, los Mundiales de ciclismo en ruta tendrán lugar en la ciudad suiza de Aigle y Martigny. La prueba ya se disputó en el país europeo en 2009, concretamente en la ciudad de Mendrisio, mientras que en su modalidad para corredores con diversidad funcional, los Mundiales tuvieron lugar en 2015 en la ciudad suiza de Nottwil. Sin salir del país, la ciudad de Lenzerheide acogió el año pasado los Mundial de mountain bike y en 2020.

La UCI cuenta con Tissot como patrocinador principal para todas sus competiciones, en las que también se encuentran Shimano, Play Sports, Mapei, GoPro, Mercedes Benz y otros que prestan apoyo a través de diversos acuerdos como Santini, Pro Gate, Box, Tacx, APB, Big Bobble Hats y The Sufferfest.